

En acto político, primer vicepresidente de Cuba resaltó los logros de la revolución sandinista



Managua, 19 jul (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, resaltó los logros de Nicaragua en un acto por el trigésimo octavo aniversario de la Revolución Popular Sandinista.

Destacó Díaz-Canel los indiscutibles éxitos en el acontecer político, económico y social del país centroamericano.

El dirigente cubano expresó que no fue en vano la sangre derramada para derrocar la dictadura de Somoza, y exaltó el vivo ejemplo del luchador Augusto César Sandino y los mártires de esa nación contra las agresiones imperialistas.

Díaz-Canel celebró las intensas jornadas de compromiso en Managua durante el XXIII encuentro del Foro de Sao Paulo, cuya declaración final renovó los votos de la izquierda latinoamericana contra el neoliberalismo.

La ofensiva del imperialismo y las oligarquías a su servicio buscan destruir los procesos revolucionarios y restaurar “la hegemonía del capitalismo más salvaje” en el continente, señaló el representante cubano.

En ese sentido, denunció la agresión que sufre Venezuela, al reiterar el respaldo incondicional de Cuba a su pueblo y al gobierno del presidente Nicolás Maduro.

De acuerdo con Díaz Canel, los homenajes dedicados en el Foro a los líderes revolucionarios Fidel Castro y Ernesto “Che” Guevara, a 50 años de la caída en combate de este último, reafirman que su legado no ha muerto y fortalecen la esperanza de un mundo mejor

Además, ratificó que Cuba será sede el año próximo de una nueva cita del mecanismo integracionista de los movimientos sociales y los partidos de izquierda de América Latina y el Caribe.

“Trabajaremos en pos de la unidad de la izquierda regional y el fortalecimiento del consenso de Nuestra América”, enfatizó, al reiterar que la nación caribeña no renunciará a ninguno de sus principios revolucionarios pese a las presiones que intenta imponer el gobierno estadounidense de Donald Trump.

Al cerrar su discurso, Díaz Canel agradeció la solidaridad y el apoyo del pueblo y el gobierno de Nicaragua, así como de otros países del mundo, en el reclamo mundial por el cese del bloqueo económico impuesto por Washington desde más de medio siglo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/136012-en-acto-politico-primer-vicepresidente-de-cuba-resalto-los-logros-de-la-revolucion-sandinista>



Radio Habana Cuba